

# PROMOCIÓN AÑO 1955



Un emotivo encuentro de celebración de los 50 años de ingresados tuvo la generación de 1955, que se reunió el miércoles 9 de marzo en la Facultad para reencontrarse con su Escuela de Ingeniería y Ciencias, recibiendo un cordial salud del Decano Francisco Brieva y un recuerdo consistente en una llave que simboliza la entrada de Beauchef 850.

En la oportunidad los ex - alumnos, alrededor de treinta recorrieron las dependencias del campus, manifestando su admiración y regocijo por los cambios experimentados en su infraestructura, que al decir de ellos, han convertido este recinto en un centro moderno y armónico, con salas confortables y con laboratorios de alto nivel tecnológico que demuestra que sigue siendo la mejor Escuela de Ingeniería del país.

Recuerdos, evocaciones, anécdotas de su paso por estas aulas, era la tónica de la conversación sostenida durante este encuentro, que en ningún caso es aislado de la comunicación que mantienen en forma periódica



desde que egresaron en 1960.

Recordaron que en 1955 ingresaron 240 estudiantes, entre ellos una sola mujer, Luz Chuaqui, la primera Ingeniera Civil Electricista, titulada en el país, quien además, no solo se formó como profesional, sino que también conoció al que ha sido su compañero, su esposo durante 44 años, Ricardo Ramírez Leiva, también egresado de la carrera de Ingeniería Civil Electricista y actual Decano de la Facultad de Física de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

"Me siento muy feliz de regresar a la Facultad, la que me proporcionó las herramientas para desarrollarme como persona y profesional. Luego de egresar de la Facultad nos fuimos con mi marido a Estados Unidos, él a hacer un Doctorado en Física del Sólido

y yo un Magíster en Sismología. Desde que jubilé en la Comisión Nacional de Energía, me he convertido en escritora. Llevo editados hasta ahora dos novelas "Ciclos del Silencio" y "Desde aquí": señaló Luz Chuaqui presente en este encuentro junto a su esposo.

La idea de efectuar esta celebración en la Facultad fue de Manuel Treviño, residente en España, quien al dirigirse a sus colegas recalcó que la formación que en esta Facultad se da es válida en cualquier parte del mundo y que permite que sus egresados se desempeñen en cualquier puesto, muchas veces en forma muy destacada, hecho que él ha podido experimentar en lo personal. Como una forma de agradecer lo recibido durante su formación, Manuel Treviño, envió ejemplares del libro "Tecnología de Gasificación del Carbón," del cual es autor, a la Biblioteca Central.

Entre los ex alumnos de esta generación están los académicos Humberto Fuenzalida, Claudio Foncea y Raúl Uribe.